

donné la description de plus de 200 espèces d'insectes jusque là inconnus à la science, et nous en avons encore plus de 50 autres toutes prêtes à être publiées ; voudra-t-on nous astreindre à aller demander l'hospitalité à des voisins pour telles publications ? et ce, dans un idiome étranger ? Ou bien attendra-t-on, inconscients de ce que nous possédons, que des étrangers viennent nous révéler à nous-mêmes nos propres richesses, comme la chose s'est déjà fait plus d'une fois ?.....

Oui, nous n'en avons pas le moindre doute, plus tard, lorsque l'éducation se sera répandue davantage parmi nos compatriotes, lorsque les sciences seront plus connues et mieux appréciées, on s'étonnera que nous ayons pu faire tant avec si peu de ressources ; cependant on ne pourra peut-être jamais se rendre compte de la somme de courage et de labeurs qu'il nous a fallu employer pour nous initier nous-même, seul, isolé, sans ressources matérielles à ces sciences complexes et difficiles, pour trouver même les sources où il nous fallait aller puiser, n'ayant personne pour nous les indiquer !

Qu'on profite donc de l'avantage du moment ; nous nous faisons vieux et notre santé laisse beaucoup à désirer ; et il faut pour une œuvre telle que celle que nous poursuivons, un concours de circonstances qu'on ne rencontre pas partout. Tel pourrait avoir la capacité pour un semblable travail, mais ne se sentirait pas des dispositions pour s'y sacrifier ; un autre s'y adonnerait volontiers, mais le temps ne lui est pas donné pour s'y livrer etc., etc.

Quelque puisse être l'avenir pour notre publication, qu'il nous soit permis de présenter ici nos plus sincères remerciements aux Honorables M. M. Chauveau, Ouimet et DeBoucherville, qui successivement aux rênes du pouvoir, nous ont permis de poursuivre notre carrière pendant onze longues années, que malgré tous nos labeurs, nous avons trouvées encore bien courtes. Que l'Hon. M. DeBoucherville surtout veuille bien agréer l'expression de notre plus sincère gratitude, pour son appui tout particulier et ses chaleureux encouragements. Rien de plus puissant pour soutenir le courage et attacher au travail que